

Arbeitsgruppe Vorurteilsfrei

Eine psychische Erkrankung darf keine Verurteilung sein

- Schritt für Schritt in Richtung Entstigmatisierung -

Wie wird Entstigmatisierung von einem sperrigen Begriff zu gelebter Realität?

Durch Aufklärung, Prävention und Protest.

Wie wird daraus mehr Akzeptanz und weniger Vorurteil?

Darauf dürfen Wir - als betroffene Menschen - ernsthafte Antworten und Lösungsansätze finden,
vorhandene aktualisieren und wieder ins Gedächtnis rufen.

Wir möchten Schritt für Schritt gehen.

In unaufgeregter und konstruktiver Arbeitsatmosphäre. Im Austausch und der Reflexion eigene Projekte entwickeln.

Triologisch arbeiten und dabei den Durchblick e.V. als wichtige Plattform und dafür stärken.

Wir möchten uns mit anderen Akteuren im Bereich der Entstigmatisierung vernetzen und vertrauensvoll austauschen.

Schritt für Schritt in Richtung mehr harmonisches Miteinander.

Wer? Betroffene, Diagnose übergreifend

Wo? Durchblick e.V.

Wann? Start 01.07.2021

Jeden 1. & 3. Donnerstag

Jeden 1. Samstag

- Anonyme Teilnahme möglich (online)

- Mainzer Str. 7, 04109 Leipzig

- vor Ort - 17.30 - 19.30 Uhr

- online - 10.00 - 11.30 Uhr

Anmeldung, Ideen, Kritik, Wünsche und Fragen an:

vorurteilsfrei@posteo.de

Bitte beachte

Teilnahme und Erhalt der Zugangsdaten (online) nur nach Anmeldung – Anonymität wird auf Wunsch gewahrt (online)

Du hast keine Email-Adresse?

Dann melde dich bitte direkt im Durchblick e.V. - dort erhältst du handfeste weitere Informationen zur Arbeitsgruppe.

Du suchst andere Wege dich für mehr Akzeptanz einzusetzen?

Dann schau dir beispielsweise das Aktionsbündnis Seelische Gesundheit, den EX-IN e.V. oder den Irrsinnig Menschlich e.V. an.

Es gibt vielfältige Möglichkeiten sich zu engagieren, bestimmt findest du etwas passendes für dich.

Utopien sind oft nur vorzeitige Wahrheiten.

A. Lamertine